
МИНСТРОЙ  РФ ЗАПРЕТИТ ПРОДАВАТЬ КВАРТИРЫ ЭКОНОМКЛАССА БЕЗ ОТДЕЛКИ  >>

О созыве сессии
Очередная, третья, сессия Государственного Совета Чу-

вашской Республики шестого созыва откроется 22 ноября 
2016 года в Большом зале заседаний Дома правительства 
(г. Чебоксары, Президентский бульвар, дом 17). Начало в 
10 часов.

Регистрация депутатов Государственного Совета Чуваш-
ской Республики и приглашенных будет проводиться в фойе 
Большого зала заседаний Дома правительства 22 ноября с 
9 часов.

ПОГОДА СЕГОДНЯ 
Переменная облачность, без 

осадков. 
Ветер южный, 3 м/с. 
Температура воздуха днем 

-5…-2°, ночью -8…-6°. 

По данным сайта meteoinfo.ru

USD 64,9154 0,3691

EUR 69,4984 0,2596

КУРС ВАЛЮТЫ (РУБ.)

  В Президентском полку 
ребят ждет и боевая служба,  
и церемониалы.  Сегодня ваш 
сын может нести службу на 
территории Кремля, завтра – 
участвовать в параде боевых 
искусств в Германии.

Новости собирали Джульетта ФЕДОРОВА, Ольга КАЗАКОВА, 

Ольга ПАВЛОВА

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

ЧАСТНЫЕ 
ВОПРОСЫ 
ГОСУДАРСТВЕННОГО 
ЗНАЧЕНИЯ 

Строем прямо в Кремль 
НОВОБРАНЦЫ ЕДУТ В ПРЕЗИДЕНТСКИЙ ПОЛК 
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ДЕНЬ РЕСПУБЛИКИ

В ЛИДЕРАХ ПО КАПРЕМОНТУ
Чувашия заняла третье место в рейтинге регионов 
России по реализации программы капитального 
ремонта.

Составлен он Фондом ЖКХ 
по совокупности показателей, 
среди которых – количество 
домов, отремонтированных в 
текущем году, собираемость 
взносов, количество жалоб на 
качество капремонта и так да-
лее. В первой строчке рейтинга 
значится Воронежская область, 
в последних – Тульская область 
и Республика Крым. 

Стоит напомнить, что в рам-
ках реализации краткосрочного 
плана на 2014–2015 годы в ре-
спублике было отремонтирова-

но 294 многоквартирных дома 
общей площадью 469,66 тыс. 
кв. метров, в которых прожива-
ют 22,5 тыс. человек. В рамках 
плана на 2015–2016 годы в 
Чувашии капитально отремон-
тировано 397 многоквартирных 
домов общей площадью 766,7 
тыс. кв. метров, где прожива-
ют 40,9 тыс. человек. Общие 
расходы составили 500,2 млн. 
рублей. Сейчас ремонт уже 
практически закончен, под-
рядчики устраняют выявленные 
замечания.

Переселение из аварийного 
жилья, медицинское 
обслуживание в 
новостройках, ремонт 
дорог. Об этом и многом 
другом шла речь на приеме 
граждан, проведенном 
Главой республики 
Михаилом Игнатьевым.    

Чебоксарка Валентина 
Андреева довольна тем, как 
быстро растет микрорайон 
«Новый город» между столицей 
и Новочебоксарском. Здесь 
живет немало молодых 
семей с детьми. Понятно, что 
малышам нередко бывает нужна 
помощь врачей-педиатров. Но 
в городской детской больнице 
№ 3, к которой приписаны 
юные жители «Нового города», 
педиатры на участке постоянно 
меняются. Да и путь в больницу 
неблизкий. Валентина 
поинтересовалась, какие для 
них дальнейшие перспективы 
медицинского обслуживания. 

В ближайшей перспективе 
– начало строительства 
здания многопрофильной 
поликлиники «Центральная 
городская больница», где будут 
обслуживать и жителей «Нового 
города», сообщил Михаил 
Игнатьев. Средства на это в 
республиканском бюджете на 
2017 год уже предусмотрены. 
А во второй половине 2017 
года запланировано открыть 
поликлинику и в самом «Новом 
городе». Здесь будет отделение 
общеврачебной практики для 
обслуживания около 10 тысяч 
человек и филиал детской 
поликлиники городской детской 
больницы № 3.

На встречу с Главой 
республики в региональной 
общественной приемной 
председателя партии «Единая 
Россия» Дмитрия Медведева 
Надежда Емельянова приехала 
издалека – из села Первомайское  
Батыревского района. По 
поручению односельчан она 
хотела разузнать, когда будет 
капитально отремонтирована 
дорога «Калинино – 
Батырево – Яльчики – 
Полевое Чекурово».  
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ПРОДОЛЖЕНИЕ ТЕМЫ

«Снимите костюм и грузите мусор»  
РАБОТА АДМИНИСТРАЦИИ КАНАША НАЗВАНА НЕЭФФЕКТИВНОЙ

РОДИЛИСЬ ЕЛОЧКИ

«ДЕСАНТИРОВАЛИСЬ» 
НА СКАМЬЮ ПОДСУДИМЫХ

В Чебоксарах появились главные символы Нового 
года – пушистые ели. Первые зеленые красавицы 
установлены на транспортном кольце по улице Гладкова 
и на площадке рядом с железнодорожным вокзалом.

Суд дал оценку действиям «голубых беретов», 
ограбивших продуктовый магазин в день ВДВ. 

На очереди – главная ново-
годняя елка на площади Респуб-
лики. На днях здесь начали 
собирать каркас 25-метровой 
искусственной ели, которая в 
этом году встретит свой второй 
Новый год. Чтобы избежать 
возможных опрокидываний 
конструкции из-за метелей и 
порывистых ветров, каркас сна-
чала тщательно выравнивают по 
первому ярусу и только потом 
надстраивают следующие «эта-
жи». Нарядить пушистую кра-

савицу планируют к 1 декабря.
К установке каркаса ново-

годней ели приступили также 
на площадке перед Домом 
правительства. Чуть позже елки 
появятся перед театром оперы и 
балета и на Красной площади.  

Начался в городе и монтаж 
световой иллюминации и гир-
лянд. Завершить украшение 
улиц, скверов, парков и площа-
дей Чебоксар новогодними ог-
нями планируется до 9 декабря.

Как сообщала «СЧ», в этот 
день несколько десантников, 
прикрываясь флагами, зашли 
в магазин по улице Ашмарина 
в Чебоксарах и похитили две 
дыни и арбуз. Продавец пы-
талась остановить нетрезвую 
десантуру, но «голубые береты» 
«трофеи» отстояли и умчались 
на автомашинах. 

По словам начальника след-
ственного отдела ОП № 3 
УМВД России по г. Чебоксары 
Ольги Афанасьевой, двух по-
дозреваемых стражи порядка 
задержали по горячим следам. В 

отношении их соучастника дело 
выделено в отдельное произ-
водство в связи с его розыском. 

Двое десантников полностью 
признали свою вину в группо-
вом грабеже, по их просьбе суд 
рассмотрел это уголовное дело 
в особом порядке. С учетом 
того, что ранее они никогда 
не привлекались к уголовной 
ответственности и полностью 
возместили ущерб предпри-
нимателю в сумме 500 рублей, 
им было назначено условное 
наказание с испытательным 
сроком 1 год.

«С помощью акции 
#вместетеплее мы возьмем 
эти точки (старые трубы, 
пропускающие тепло. – «СЧ») 
на контроль. И в следующем 
году при проведении ремонтных 
работ рекомендуем органам 
местного самоуправления 
эти места заизолировать, 
провести там ремонтные 
работы. При необходимости 
включим указанные гражданами 
проблемные объекты в 
инвестиционную программу 
модернизации коммунальной 
инфраструктуры. Главное, 
чтобы потерь тепла было 
меньше». 

Максим 
ИВАНОВ

цитата

заместитель 
министра 
строительства, 
архитектуры и ЖКХ 
Чувашии

ЖКХ

21 НОЯБРЯ – 
ДЕНЬ РАБОТНИКА НАЛОГОВЫХ ОРГАНОВ РФ

Уважаемые работники и ветераны налоговой 
службы Чувашской Республики!

Поздравляю вас с профессиональным праздником!
От вашей эффективной работы с налогоплательщиками во 

многом зависят пополнение доходной части бюджетов всех 
уровней, выполнение социальных обязательств перед жителя-
ми Чувашии, реализация республиканских и муниципальных 
программ.

Доверие граждан к работе налоговой службы страны из года 
в год растет. Позитивные изменения отмечают и общественные, 
и международные организации. В рейтинге Всемирного банка 
по условиям ведения бизнеса (Doing Business) Россия в 2016 
году поднялась на 11 пунктов и заняла 40-е место. Улучшились 
позиции в данном рейтинге и по налогообложению. 

В своей повседневной деятельности вы широко применяете со-
временные информационные технологии. Сегодня использование 
личного кабинета налогоплательщика позволило формализовать 
отношения физических лиц с налоговым инспектором. Граждане 
с помощью интернет-ресурсов могут быстро и цивилизованно 
выполнить свои обязательства перед налоговой службой.

Отрадно отметить и уменьшение количества налоговых 
проверок с одновременным повышением их эффективности и 
увеличением сумм взысканий, доначисляемых по итогам кон-
трольных мероприятий.

Уважаемые коллеги! Необходимо внедрять новые формы взаи-
модействия с налогоплательщиками, шире внедрять современные 
информационные технологии в налоговое администрирование. 
Все эти меры, а также постоянный конструктивный диалог между 
властью и бизнесом будут играть важнейшую роль в улучшении 
делового климата в регионе, повышении инвестиционной при-
влекательности Чувашской Республики. 

Желаю ветеранам и сотрудникам налоговой службы успехов 
в работе, крепкого здоровья и благополучия! 

Глава Чувашской Республики  Михаил ИГНАТЬЕВ 

Неделю назад Глава Чувашии обещал 
приехать в Канаш, чтобы проверить, 
вывезли ли там, наконец, мусор, в 
котором утопает город. И свою рабочую 
поездку 17 ноября он начал именно с 
проверки болевых точек. Где-то мусор 
успели убрать, а где-то так и остались 
едва разобранные свалки.

Проблема невывоза мусора для Канаша столь 
актуальна, что в прошлый понедельник ее обсуждали 
на еженедельной правительственной планерке. Ру-
ководитель Администрации Главы Чувашии Юрий 
Васильев назвал причины сложившейся ситуации: 
глава муниципалитета организовать работу не 
может, не справляется со своими обязанностями 
и управляющая компания МУП «Чистый город».

На мусор на улицах города, плодящихся крыс 
и собак канашцы жаловались неоднократно, в том 
числе и в СМИ. В «СЧ» в числе первых прошли 
публикации, где рассказывалось о наболевшей про-
блеме (28 октября «Город превращается в свалку…», 
3 ноября «Власти Канаша не реагируют на материалы 
СМИ: мусор по-прежнему не убирают»).

И последний заголовок все еще актуален. В 
частном секторе на улице Ленинградской вдоль 

дороги растянулась свалка на десятки метров. Кон-
тейнеров за мусорными пакетами давно не видно. 
Равнодушных здесь нет, разговор проходит очень 
эмоционально.

– Хорошо, что сейчас зима, – говорят жители ули-
цы, – а летом стоит ужасная вонь. Мусор не вывозили 
много месяцев, а саму свалку захватили бродячие 
собаки. Детей из школы приходится встречать, псы 
не пропускают их, могут наброситься. А сама свалка 
растет каждый день, скоро и дороги не будет видно.

– Мы не можем работать бесплатно, – защи-
щается представитель компании, занимающейся 
вывозом мусора. – У МУП «Чистый город» перед 
нами миллионные долги! Почему вы не платите за 
вывоз мусора?

Мнения тут же разделились. Одни собравшиеся 
говорили, что платят ежемесячно по 100 рублей, как 
и полагается. Другие признались, что накопили долг 
в тысячу и больше рублей – значит, не платили по 
квитанциям свыше года.

– А зачем платить, если все равно не вывозят? – 
аргументируют они. 

Михаил Игнатьев поддержал возмущение го-
рожан, когда директор «Чистого города» Евгений 
Поверный сослался на то, что «раз не платят – мы 
не вывозим».

 – Вместо того чтобы жаловаться, вы должны 

были снять костюмы, взять в руки лопаты и грузить 
мусор вместе со своими работниками, – сказал Глава 
республики.

Свалка на улице Ленинградской отнюдь не част-
ный случай, а лишь яркий пример того, насколько 
муниципальная власть не справляется с городскими 
проблемами. 

– Вы работаете уже год главой администрации 
города и должны нести полную ответственность за 
все, что происходит в Канаше, – напомнил Михаил 
Игнатьев Владиславу Софронову. Глава Чувашии 
назвал работу городских властей неэффективной и 
потребовал, чтобы взаимодействие между жителями 
и управляющими компаниями было, наконец, нала-
жено. Горожане и сами должны нести ответствен-
ность за чистоту улиц, но без активного участия 
муниципалитета порядок в Канаше не навести.

– Команда администрации города Канаша должна 
выстроить четкую работу на результат. Рассчитываю, 
что вы совместно с депутатами городского Собрания 
справитесь с поставленными задачами, и жители 
больше не будут возмущаться, – дал задание Глава 
Чувашии. В ином случае сити-менеджер Владислав 
Софронов будет отправлен в отставку. Срок для 
решения проблемы невывоза мусора – две недели.

 «СЧ» следит за развитием событий.
Анастасия ЛЕВОЧКИНА

Новобранец Антон Ширшов, взяв-
ший академический отпуск в вузе, 
чтобы, как и отец, пройти «школу 
мужества», оказался в числе десяти 
лучших призывников, которых респуб-
лика ежегодно отправляет на службу 
в Президентский полк. Чтобы попасть 
в элитное подразделение, нужно 
обладать хорошей физической под-
готовкой, иметь рост не менее 175 см 
и отличное зрение. Кроме того, в полк 
берут ребят исключительно с «чистой» 
репутацией, не замеченных ни в каких 
хулиганствах. 

«С 2006 года на службу в Кремль 
мы направили 145 человек, – сообщил 
начальник отдела подготовки и при-
зыва граждан на военную службу во-
енкомата республики Сергей Козюра. 
– Все они служили достойно, во всяком 
случае, замечаний от представителей 
полка, ежегодно приезжающих за на-
шими призывниками, никогда не посту-
пало. А некоторым бойцам предлагают 

остаться для прохождения дальнейшей 
службы. Буквально на днях из Москвы 
вернулись отслужившие ребята, но не в 
полном составе – один из военнослужа-
щих Евгений Матвеев решил и дальше 
служить в Президентском полку». 

А вот сослуживец Жени, ново-
чебоксарец Николай Чемерилов еще 
не определился, куда направить свой 
армейский опыт: «Возможно, пойду 
учиться, а может, и в постовую охра-
ну. Сейчас как раз набирают ребят в 
Крым». Кстати, Коля служил в пер-
вой роте специального караула и нес 
вахту на посту в Александровском 
саду. Самым трудным испытанием, 
по словам бойца, были первые два 
месяца учебы с ежедневной много-
часовой строевой подготовкой. А 
когда выдавалась свободная минутка, 
приходилось учиться элементарному: 
гладить, шить, в общем, заниматься 
тем, что дома обычно делала мама… 
Однако боец Чемерилов нисколько не 

жалеет, что пошел в армию: «Каждый 
мужчина должен пройти это! Теперь я 
это понимаю». 

Своим опытом Николай и другие 
прошедшие почетную службу ребята 
поделились с новобранцами, для ко-
торых вчера в клубе Канашского РСП 
устроили торжественные проводы. 
«Заветную» десятку призывников, 
уже облаченных в военную форму, 
приветствовал Глава республики Ми-
хаил Игнатьев: каждому пожал руку и 
пожелал достойно служить Отечеству. 
Свои наставления дали ребятам и во-
енком Чувашии Александр Мокрушин, 
и ветераны войны. А кадеты канаш-
ского лицея государственной службы 
и управления подготовили душевный 
концерт – сидящие в зале мамы призыв-
ников не смогли удержаться от слез. 

А позже Глава Чувашии побеседо-
вал с «выпускниками» Президентского 
полка, каждому из которых он вручил 
наручные часы, и с кадетами лицея в 

неформальной обстановке. Михаил 
Игнатьев рассказал о перспективах, ко-
торые открываются у молодежи после 
службы в армии, напомнил, что нынче 
в республике особенно востребованы 
рабочие профессии. Не стеснялись 
задавать вопросы и лицеисты. Многие 
из них признались, что тоже мечтают 
попасть в Президентский полк. 

В ТЕМУ 
По данным военкомата республики, в 
рамках осеннего призыва на комплек-
тование Вооруженных сил России 
направлено 472 человека. До конца 
декабря на службу в армию отправят-
ся еще чуть более тысячи молодых 
людей. Вот и нынче в Канашском РСП 
пройдут очередные проводы. Впер-
вые наших ребят отправят служить в 
Национальную гвардию России – в 
Москву поедут 20 чувашских парней.

Елена ТРЫ

В чебоксарской семье Ширшовых большое событие – сын Антон идет в армию. После строгого 
отбора 20-летнего кандидата в мастера спорта по самбо решено направить в Президентский полк 
Комендатуры Московского Кремля Федеральной службы охраны России. «Это честь для нас, – 
сказал Олег Ширшов, держа за руку взволнованную супругу Елену Михайловну. Вчера родители 
приехали в Канашский сборный пункт проводить сына. – Я и сам прошел спецназ, воевал в 
Афганистане и уверен, сын будет служить достойно». 

Фоторепортаж 
на сайте 
СоветскаяЧувашия.рф
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